



Pressemitteilung

Berlin, 20. Oktober 2017

Bölsche fast frei

Die Arbeiten der BVG im Bereich Bölschestraße stehen kurz vor dem Abschluss. Bevor die Straßenbahnen der Linien 60 und 61 dort wieder regulär fahren können, müssen noch die neuen Fahrdrähte gespannt werden. Wegen Verzögerungen bei der Materiallieferung wird dies etwas länger dauern als geplant. Daher kann der Straßenbahnbetrieb in der Bölschestraße nicht bereits am morgigen Samstag, den 21. Oktober 2017, wieder aufgenommen werden, sondern voraussichtlich rund eine Woche später. Die [aktuelle Linienführung der Straßenbahn, der Ersatzverkehr mit barrierefreien Bussen sowie die Umleitungen bei den Nachtbuslinien N61 und N67](#) bleiben bis dahin bestehen.

Insgesamt werden im Rahmen der Arbeiten im Bereich der Bölschestraße ca. 4.000 Meter Fahrdraht mit rund 30 Querverspannungen angebracht, außerdem über 50 Oberleitungsmasten errichtet bzw. erneuert.

**Berliner
Verkehrsbetriebe (BVG)**
Anstalt des
öffentlichen Rechts
Holzmarktstraße 15–17
10179 Berlin
Tel. +49 30 256-0
www.BVG.de

Pressekontakt
BVG-Pressestelle
Tel. +49 30 256-27901
Fax +49 30 256-28602
pressestelle@bvg.de

Pressesprecher
Petra Reetz
Markus Falkner
Jannes Schwentuchowski

